

Pressestelle, Dienstag, 27. Januar 2015

Kartenvorverkauf für Internationalen Frauentag hat begonnen

Der Internationale Frauentag ist vor mehr als hundert Jahren ausgerufen worden, in Mühlheim hat er eine über 25jährige Tradition. Das Mühlheimer Frauenbündnis lädt zusammen mit der Frauenbeauftragten zu einer Kulturveranstaltung am Sonntag, dem 08. März 2015 ein, die auf Errungenschaften in Fragen der Gleichberechtigung und auf bestehende Benachteiligungen von Frauen in der Gesellschaft aufmerksam macht. Auch in diesem Jahr findet die Veranstaltung in der Kulturhalle SCHANZ statt. Einlass ist um 10:30 Uhr. Beginn des Programms ist um 11.45 Uhr. Die SCHANZ-Küche hält eine Auswahl köstlicher Frühstücksideen bereit. Der diesjährige Internationale Frauentag unterhält mit einer „Matinee in Mundart“. Das „Wilde Kind“ Bettine war schon immer das schwarze Schaf der angesehenen Kaufmannsfamilie Brentano. Sie kletterte auf Bäume, reiste in Männerkleidung und fügte sich den Konventionen der bürgerlichen Frankfurter Gesellschaft nicht. Romantisch-zärtlich, versponnen, bisweilen bissig-ironisch – so tritt Bettine von Arnim, geborene Brentano, gespielt von Mundartschauspielerinnen und Historikerin Katharina Schaaf auf – und nimmt ihr Publikum mit in die Welt einer unkonventionellen Frau des 18. und 19. Jahrhunderts.

Musikalisch begleitet wird die gesamte Veranstaltung von der Pianistin Eva Kumant, die mit Klaviermusik den Vormittag und das Frühstück bereichern wird.

Einen Büchertisch mit aktuellen Werken der Frauenliteratur hält der Mühlheimer Buchladen bereit.

Die Eintrittskarten sind zum Preis von 6,00 € im Frauenbüro im Rathaus, Zimmer 22 und 23 erhältlich. Auch die telefonische Reservierung von Karten ist unter den Telefonnummern 06108 601-106 und 601-105 möglich.